WEYHE

Kreis seitung

19. März 2009



Kreativtag mit vielen Themen

Während der Totenkopf allein für Tim reichte, wollte Vivian gern "eine Augenklappe und einen Totenkopf haben." Um solchermaßen "tätowiert" zu werden, hatten sich die beiden in die Schlange vor dem Klassenzimmer eingereiht, in dem diese "Dienstleistung" während des gestrigen Kreativtages an der Grundschule Lahausen zu bekommen war. Das Angebot war breit gefächert: Es reichte von der Herstellung von Bärten

über das Basteln von Bullaugen, der Zubereitung von Piratenfutter, einem Piratenspiel bis hin zum Schmökern in Piratengeschichten. Denn das Thema "Piraten" stand im Mittelpunkt des Tages. Dazu hatten die Klassen 1a, 1b und 1d mit ihrer Kooperationsklasse ihren eigenen internen Kreativtag eingerichtet, der sich ebenfalls mit dem Thema und entsprechenden Bastelarbeiten befasste (Bild). yk/Foto: Blasczyk